

24Jam

Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Gelar Patroli Dialogis untuk Pemeliharaan Kamtibmas

Sukabumi - SUKABUMI.24JAM.CO.ID

May 8, 2024 - 12:45



Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Gelar Patroli Dialogis untuk Pemeliharaan Kamtibmas

Pada hari Selasa, tanggal 7 Mei 2024, Polsek Nyalindung menggelar kegiatan Patroli Dialogis dalam rangka pemeliharaan Ketertiban dan Keamanan (Kamtibmas) tahun 2024 di wilayah hukum Polsek Nyalindung. Kegiatan ini dilaksanakan mulai pukul 13.00 WIB hingga selesai.

Rute patroli dialogis yang dilakukan dimulai dari Markas Kepolisian Sektor Nyalindung menuju Desa Nyalindung hingga Desa Kertaangsana, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi.

Lokasi yang menjadi fokus patroli adalah Kampung Nyalindung, Desa Nyalindung, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi. Di sana, petugas patroli melakukan beberapa kegiatan sebagai berikut:

1. Memberikan himbauan kepada warga yang sedang beraktivitas agar tetap waspada terhadap C3 (Curat, Curas, Curanmor) dan penyakit masyarakat lainnya yang dapat mengganggu ketertiban dan keamanan lingkungan.
2. Menyambangi warga yang sedang melakukan transaksi pembayaran kredit di BRllink dan memberikan himbauan agar selalu waspada serta berhati-hati terhadap peredaran uang palsu yang dapat merugikan masyarakat.
3. Melakukan peninjauan ke tempat-tempat atau lokasi yang dianggap rawan terjadinya gangguan ketertiban dan keamanan masyarakat (gukamtibmas).

Hasil dari kegiatan patroli dialogis ini adalah masyarakat yang disambangi dan diberikan himbauan merasa nyaman dengan kehadiran petugas kepolisian. Mereka diharapkan tetap mewaspadaai setiap potensi gangguan ketertiban dan keamanan di lapangan, sehingga tercipta kondisi harkamtibmas yang kondusif di wilayah tersebut.

Kegiatan patroli dialogis ini menjadi salah satu upaya Polsek Nyalindung dalam menjalin komunikasi yang baik dengan masyarakat serta meningkatkan rasa aman dan nyaman di lingkungan sekitar. Semoga dengan adanya kegiatan ini, kerjasama antara polisi dan masyarakat semakin erat dalam menjaga keamanan dan ketertiban bersama.